



(Le français suit)

FOR IMMEDIATE RELEASE

Supreme Court of Canada invites Canadians to take part in 150th anniversary

OTTAWA January 27, 2025 – This year marks the Supreme Court of Canada’s 150th anniversary. Since 1875, this court has played a significant role in defining the country’s legal landscape and Canadian society. Its decisions have and will continue to impact your everyday life.

The Court has also evolved over 150 years to reflect Canadian society. Key milestones, such as the coming into force of the *Canadian Charter of Rights and Freedoms* in 1982, signalled big changes for the Court. The diversity of the judges on the bench, the use of technology, and the protection of judicial independence have all contributed to the evolution of this important Canadian institution.

“There would be no democracy in Canada without the judicial branch of government,” said Chief Justice Richard Wagner. “The Supreme Court of Canada has helped shape our country for 150 years. Every day, we work to uphold that tradition in service of the rule of law and the protection of Canadians’ rights and freedoms.”

Over the course of 2025, there will be many opportunities to reflect on our history, understand how the Court has evolved over the years and look towards the future. We will continue to play a key role in shaping a just and fair society for Canadians and with Canadians.

Our hope is that everyone – the legal community, academia, visitors, students and people from across the country – will participate in the commemorative events we have planned.

The Supreme Court’s [new website](#) will help facilitate that participation, with information about our 150th anniversary, our history and several new features we are proud to launch today.

Find information easily on the Court’s new website

Designed with accessibility and users in mind, the new website includes:

- Quick access links for counsel, self-represented litigants, members of the public and the media from the home page
- A dedicated page of resources for self-represented litigants
- A live chat function with the Registry

- A ‘What’s New’ page
- A streamlined, modern design

The dedicated [150th anniversary page](#) also provides information about the various initiatives planned throughout the year, including the Court’s upcoming visit to Victoria, B.C., from February 3-4.

Stay connected

Follow the Supreme Court of Canada on [Facebook](#), [Instagram](#), [X](#) and [LinkedIn](#).

Subscribe to news from the Court [here](#).

For further information, please contact:

Stéphanie Bachand
Executive Legal Officer and Chief of Staff
Phone: 613-996-9296
stephanie.bachand@scc-csc.ca



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Cour suprême du Canada invite les Canadiens à participer au 150e anniversaire

OTTAWA, le 27 janvier 2025 – Cette année marque le 150e anniversaire de la Cour suprême du Canada. Depuis sa création en 1875, la Cour a joué un rôle important dans la définition du paysage juridique du pays et de la société canadienne. Ses décisions ont eu et continueront d’avoir un impact sur votre vie quotidienne.

Au cours de ces 150 années, la Cour a également évolué d’une manière qui reflète la société canadienne. Certains événements marquants, telle l’entrée en vigueur de la *Charte canadienne des droits et libertés* en 1982, ont signifié de grands changements pour la Cour. La diversité au sein des juges, l’utilisation de la technologie et la protection de l’indépendance judiciaire ont également contribué à l’évolution de cette institution canadienne importante.

« Il n’y aurait pas de démocratie au Canada sans la branche judiciaire du gouvernement », a affirmé le juge en chef Richard Wagner. « La Cour suprême du Canada contribue à façonner notre pays depuis 150 ans. Chaque jour, nous nous efforçons de maintenir cette tradition au service de la primauté du droit et de la protection des droits et libertés des Canadiens et Canadiennes ».

L’année 2025 offrira de nombreuses occasions de réfléchir à l’histoire de la Cour, de comprendre son évolution au fil des ans et de jeter un regard vers l’avenir. La Cour continuera de jouer un rôle essentiel dans l’établissement d’une société juste et équitable pour les Canadiens, et ce, de concert avec eux.

Nous espérons que toutes et tous – membres de la communauté juridique et du milieu universitaire, visiteurs, étudiants et étudiantes, et gens de toutes les régions du pays – participeront aux activités commémoratives que nous avons planifiées.

Le [nouveau site Web](#) de la Cour suprême vous aidera à participer à ces activités. Vous y trouverez de l’information au sujet de son 150e anniversaire et de son histoire, de même que sur plusieurs nouvelles fonctionnalités que nous avons l’honneur d’annoncer aujourd’hui.

Trouvez facilement de l’information sur le nouveau site Web de la Cour

Conçu dans un souci d’accessibilité pour les utilisateurs, le nouveau site Web comprend notamment les éléments suivants :

- Des liens d’accès rapide pour les procureurs, les plaideurs non représentés, les membres du public et les représentants des médias à partir de la page d’accueil
- Une page dédiée aux ressources pour les plaideurs non représentés
- Une fonction de clavardage en temps réel avec le Greffe
- Une page intitulée « Nouveautés »
- Une présentation moderne et simplifiée

La [page dédiée au 150e anniversaire](#) fournit également des informations sur les diverses initiatives prévues tout au long de l’année, y compris la visite de la Cour à Victoria (C.-B.) les 3 et 4 février prochains.

Restez branchés

Suivez la Cour suprême du Canada sur [Facebook](#), [Instagram](#), [X](#) et [LinkedIn](#).

Abonnez-vous aux nouvelles de la Cour [ici](#).

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Stéphanie Bachand
Conseillère juridique principale et chef de cabinet

Téléphone : 613-996-9296
stephanie.bachand@scc-csc.ca